

BOLETÍN INFORMATIVO



OFICINA DE GESTIÓN DEL
TALENTO HUMANO

Del 21 de septiembre hasta el 17 de octubre de 2023

Boletín N° 07

**Talento Humano Prioriza la Salud y Seguridad
en el trabajo.**



Formando **líderes** para la
construcción de un nuevo
país en paz

Celebrando el Día del Amor y la Amistad con una Elección Saludable

En el marco de la celebración del Día del Amor y la Amistad, se llevó a cabo un evento organizado por las estudiantes de Nutrición y Dietética junto a los funcionarios de la Oficina de Gestión del Talento Humano. Durante la actividad, se distribuyeron frutas al personal administrativo, bajo el lema "Frutas: el Dulce más Saludable", se fomentó el consumo de frutas y se animó a los colaboradores a sustituir los dulces comerciales por estas opciones naturales. El mensaje transmitido en el contexto de la celebración del Día del Amor y la Amistad fue: "El Amor se Encuentra en el Aire y en las Frutas".



Promoción de la Seguridad



El Sistema de Gestión de Seguridad y Salud en el Trabajo, en conjunto con las estudiantes de Nutrición y Dietética de la Universidad de Pamplona llevaron a cabo una actividad enmarcada en las pausas activas como parte integral de una campaña preventiva enfocada en la reducción de accidentes por caídas para el personal de la institución.

Promoviendo un Ambiente Laboral Saludable

El pasado 4 de octubre, se llevó a cabo una enriquecedora exposición de sensibilización sobre el funcionamiento del Comité de Convivencia Laboral. Esta presentación estuvo dirigida a los directores del programa de la Facultad de Ciencias de la Educación y fue facilitada por los profesionales de la Oficina de Gestión del Talento Humano. Durante la sesión, se abordaron aspectos claves relativos a la gestión de la convivencia laboral, brindando a los asistentes herramientas y conocimientos fundamentales para promover un entorno de trabajo armonioso y productivo.



Práctica de Evacuación en el CAIMIUP



Control de ingreso de los menores

El Centro de Atención Integral Materno Infantil de la Universidad de Pamplona, en colaboración con el Sistema de Gestión de Seguridad y Salud en el Trabajo, y con el valioso apoyo de las brigadas y la Cruz Roja Colombiana, se llevó a cabo un simulacro de evacuación. Esta práctica se basa en rigurosos protocolos de seguridad estandarizados.

El ejercicio tuvo lugar el 6 de octubre, con el objetivo de preparar a nuestro equipo de do-



de docentes para una respuesta eficaz ante situaciones de emergencia, teniendo en cuenta la especial atención que requieren los menores bajo nuestra responsabilidad, dada su singularidad y vulnerabilidad.

Promoviendo un Ambiente Laboral Saludable

El equipo de la Oficina de Gestión del Talento Humano continúa su compromiso con el bienestar laboral de la Universidad de Pamplona. Siguiendo con esta iniciativa, el 17 de octubre se realizó una sesión informativa dirigida al Departamento de Educación Física, con el propósito de instruir sobre el funcionamiento efectivo del Comité de Convivencia.



Durante la charla, se proporcionaron conocimientos esenciales para promover un entorno laboral armonioso y productivo, enfocado en el bienestar y el desarrollo de los profesionales del departamento. Este evento representa un paso significativo en el fortalecimiento de la convivencia laboral en el ámbito educativo.



"La seguridad y salud en el trabajo: un compromiso que construye un entorno laboral próspero y sostenible".



OFICINA DE GESTIÓN DEL **TALENTO HUMANO**

Mantente informado con nosotros



Talento Humano Unipamplona



talentohumano_unipamplona



<https://www.unipamplona.edu.co/talentohumano/>



Formando **líderes** para la
construcción de un nuevo
país en paz